

Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge, Montag, 21. Dezember 2015

„Mühlheim schenkt – Weihnachtsgeschenke für Kinder von Flüchtlingen“

Bürgerinnen und Bürger brachten Kinderaugen zum Strahlen!

Die Geschenkkaktion für Kinder von Mühlheimer Flüchtlingen die vom Sachgebiet Gleichberechtigung, Integration und Prävention in Kooperation mit dem Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge organisiert wurde, war ein großer Erfolg. Mehr als 60 Kinder im Alter von 4 Wochen bis 15 Jahren konnten im Foyer der Willy-Brandt-Halle ihre Geschenke in Empfang nehmen.

Im festlichen Rahmen begrüßte Bürgermeister Daniel Tybussek die Familien und ihre Kinder und lobte die große Hilfsbereitschaft der Mühlheimer. „Menschen zu unterstützen, sich für sie einzusetzen und Verantwortung zu übernehmen – das fördert das Miteinander und hat damit einen ganz besonderen Wert für unsere Gesellschaft. Ihr Engagement für Flüchtlinge ist nicht selbstverständlich! Es ist ein Geschenk für unsere Stadt!“, so Tybussek. Die Spenden von selbstgebackenen Plätzchen und Lebkuchen waren nicht nur ein Augenschmaus, sondern auch der Lebensmittelmarkt Tegut spendete wie auch im letzten Jahr Obst, Nüsse und Getränke für die Feier. Der Nachmittag wurde von den Flüchtlingen und auch den Mitgliedern des Freundeskreises genutzt um ins Gespräch zu kommen und sich auszutauschen.

Neben den spendenkraftigen Mühlheimer Bürgern haben zahlreiche Kolleginnen und Kollegen der Stadtverwaltung, der Bürgerhaus GmbH, der Ausländerbeirat, Vereine, Institutionen und Verbände für eine schöne Weihnachtfeier und glückliche Kinder gesorgt. Mit Unterstützung der KT Bürgerpark wurde gemeinsam gesungen und musiziert.

Ein besonderes Geschenk nahm der Freundeskreis von der Pfarrgemeinde St. Markus entgegen. Diese hatte den Erlös ihres erfolgreichen Benefizkonzertes mit Dunja Rajter und zahlreichen Engagierten, das im Rahmen des Mühlheimer Stadtjubiläums am 7. November diesen Jahres in der St. Markus Kirche stattgefunden hatte, dem Freundeskreis gespendet. Der Betrag von 4662,06 Euro soll der ehrenamtlichen Arbeit und den Flüchtlingen in Mühlheim zugutekommen.